

Le journal de bord de l'Etoile

Jeudi 16 mai 2013

« L'étoile au mouillage : l'île de Man »

Source : Marine nationale

Ce mardi 14 mai en début d'après-midi, le temps est clément. Le soleil brille et vient réchauffer le pont : quelques marins se risquent même à retirer leurs coupe-vents. Des dauphins saluent le passage du navire, alors que la faible houle vient réconcilier les estomacs avec l'excellente nourriture concoctée par « la cuisse », le cuisinier.

C'est donc sous le soleil que l'Etoile trace son chemin jusqu'à l'île de Man. Située entre l'Ecosse et l'Irlande du Nord, cette île est une enclave britannique au charme indiscutable. Mais si le commandant l'a choisie, c'est surtout parce qu'elle est un refuge idéal pour laisser passer un coup de vent de Nord-Nord-Ouest qui soufflera dans les jours à suivre. Etant donnée notre avance, ce mouillage imprévu ne remet pas en cause la date d'arrivée à notre prochaine escale.

Ce mardi donc, vers 21h, heure française, l'Etoile mouille au milieu de la « Douglas Bay » qu'encerclent la ville du même nom.

Mercredi 15 mai. En face de l'Etoile, Douglas vit : les bâtiments de pêche sont de sortie, les bus à étage circulent, et la radio crache son lot d'informations dans un anglais à l'accent prononcé. Ce matin, l'équipage travaille à entretenir le navire en vue de la prochaine escale. Rangement, petites réparations... Tout le monde s'y met, sauf une petite délégation de quatre passagers qui s'en vont visiter la ville. Cependant le vent se lève, confirmant le bulletin météo de la veille.

En fin d'après-midi, le vent tombe à nouveau. Bientôt, nous allons quitter la « Douglas Bay ». Un changement de programme : Ballycastle n'est plus à l'ordre du jour. Prochaine escale : Belfast.